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新会員卓話

皆さまの前でお話をさせていただく機会を与えていただ

きまして感謝申し上げます。私の生い立ちについて話を

させていただきます。昭和45年8月21日に、皆様ご存知の

RCでお世話になりました高橋光男の長女として生まれ、

小学校5年生までは東大宮東口で両親が営んでいた喫茶店

カリアの2階で祖母と住み、叔母の結婚を機に今の実家へ

引っ越し、見沼小、泰平中で学び、短大卒業後、株式会

社と同社へ入社し7年間務めました。同社で主人と出会い

結婚し、大阪で生活することになりました。両親は大阪

行きを反対すると思っていたのですが、幸い主人のこと

も気に入ってもらい、心よく送り出してくれました。関

西では老舗の子会社で11年仕事をしていました。環境も

よく、多くの友人にも恵まれ楽しく生活していました。

主人と野球観戦にもはまり、春夏の高校野球や阪神戦を

見に甲子園球場へ足を運んでいました。さて、両親が亡

くなり、兄弟が実家に住まないと聞き悩みましたが、主

人が30年間勤めた会社を、退職する決断をしてくれ東大

宮に戻り、実家で家業を手伝ってくれ、一緒に住むこと

となりました。新居では、父が愛用していた本棚、祖母、

母の桐たんす、床柱などを有効活用し、 仏壇を引き続き

お参りをしていきたいと思っています。機会がございま

したら、両親へお線香あげにお立ち寄りください。今後、

自分のできる範囲で何かにできればと思っています。結

婚を機に苗字は変わりましたが、亡き父の名に恥じない

よう貢献したく頑張りますので、よろしくお願いいたし

ます。

先ずはお二人、入会おめでとうございます。これから同

じ仲間としてお互いに助け合いながら、素晴らしい人生

歩めることを心からお祈り申し上げます。これもご縁で、

私は平成6年11月6日に入会したのですが、その推薦者が

当時の会長の高橋光男さんでした。その時私は、作業着

できまして、来る時はネクタイで来いって言われました。

以前は厳しかったので高橋さんにはお世話になりました。

私が社長就任の時に、ﾏﾝｼｮﾝをくれるってことで、すご

いなと思いました。もう足向けてに寝られないです。RC

に入る時に、自分ちの前のドブ掃除もできなくて何が

ロータリーだと言われまして、入会から毎日自宅、会社

の前を掃除することにしました。お陰様で、今年でちょ

うど30年。一応、報告させてもらいます。30年の記念に

地元に何か奉仕を考えています。これからRCを通して、

ますます成長することをご祈念申し上げます。

最近一番がっかりしましたのは、鈴木八郎さんがお亡

くなりになったことで、私の2つ下で中学の時塾で出会

い、それからずっと友達で、私と同じ会社に入って、

八郎さんは15年間お勤めになりました。商売の相談を

されまして、本屋さんにしました。それで、5年ぐらい

前から患いまして、最近もお見舞いに行き、その時は

お話できたんですけど、それから間もなく亡くなりま

して、本当に残念です。

サマーフェスティバルではお手伝いできませんでして

申し訳ありませんでした。入会して19年間、ねぶた祭

りの時期で思い切って欠席させていただいて、青森

行ってきました。 前夜祭を見たのですが、大きな広場

で22台ずらっと並んでいて、 一遍に見られましたから

よかったです。太鼓や笛のコンテストなどもあり、観

光客や外国人も多かったです。次の日は、ホテルがと

れず、太平洋側を何十年ぶりかに、三沢、八戸、久慈

とずっと繋がっている、三陸有料道路で帰ることにし

ました。復興道路で急に作ったものですから、坂が多

かったり町を迂回し、高台を走って海はほとんど見え

ませんでした。 花巻の蘇民祭をやる黒石寺や大谷選手

の出身校などに寄って帰って来ました。埼玉で言うと、

寄居とか児玉かで田舎からよく立派な選手が出たなっ

て思いました。そんなことで、ちょっと2日間休ませて

いただきました。
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